
ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA – CPA/UENP 1	  

Aos dezessete de setembro de 2013, às quatorze horas, na Sala de aula número 31 do 2	  
mestrado em agronomia do Campus de Bandeirantes, reuniram-se os membros da 3	  
Comissão Própria de Avaliação da Universidade Estadual do Norte do Paraná – 4	  
CPA/UENP. Estiveram presentes à reunião: a Coordenadora, Professora Natália Maria 5	  
Maciel Guerra Silva; os Professores Lucken Bueno Lucas Hatiro Tashima, Cristiano 6	  
Massao Tashima e Raphael Gonçalves de Oliveira; e os Técnicos administrativos José 7	  
Aparecido de Souza, Edson Augusto de Souza e André Luiz Panfiet; os alunos Juliana 8	  
Carmona de Faria e Charles Voss Weege. Constaram da pauta os seguintes assuntos: a) 9	  
assinatura da ata da reunião realizada no dia 05 de setembro de 2013; b) Organização da 10	  
Avaliação Institucional 2013. A Coordenadora iniciou os trabalhos aprovando a ata da 11	  
reunião anterior e, em seguida, deu as boas vindas ao Prof. Lucken Bueno Lucas, pois é 12	  
a sua primeira reunião na CPA, pedindo que o mesmo assinasse o Termo de 13	  
Compromisso e responsabilidade. Para começar a reunião, a professora Natália 14	  
comunicou que hoje de manhã (17/09) realizou uma reunião com o diretor de campus, 15	  
os diretores de centro, e os coordenadores de curso do campus de Bandeirantes, e disse 16	  
que todos irão ajudar na realização da avaliação institucional, divulgando para os 17	  
alunos, técnicos e professores do campus. Foi solicitado ao diretor, a disponibilização 18	  
do laboratório de informática e uma pessoa para ficar nos laboratórios. O laboratório 19	  
está a disposição e ele vai deixar o Jader como responsável pelo monitoramento durante 20	  
a avaliação institucional no campus de Bandeirantes. A Professora Natália solicitou que 21	  
os representantes dos campus agendassem uma data para fazer a mesma reunião na 22	  
próxima semana. Charles do campus de Cornélio Procópio deixou a reunião agendada 23	  
para o dia 24/09 às 16:00 horas na sala de reuniões do campus de Cornélio Procópio. O 24	  
técnico Mario Sérgio via Google talk (bate-papo), disse que já havia realizado está 25	  
reunião no campus de Jacarezinho. A coordenadora pediu que os membros relatassem 26	  
como está a organização dos horários e a disponibilização dos laboratórios nos campus. 27	  
Os membros de Cornélio Procópio, apresentaram o cronograma dos cursos, e 28	  
laboratórios e disseram que no campus já está organizado. O Prof. Raphael de 29	  
Jacarezinho relatou que no CCS já está organizado e marcou uma reunião com o técnico 30	  
Mario Sergio para terminarem o cronograma dos outros centros no campus de 31	  
Jacarezinho, sendo que este cronograma será enviado para a coordenadora até o dia 20. 32	  
O Técnico Mario Sérgio via Google talk (bate-papo), solicitou que fosse colocado na 33	  
pauta a sugestão dos estagiários que executam funções administrativas realizassem a 34	  
avaliação institucional como agentes universitários, mas com senhas separadas dos 35	  
agentes efetivos. Os membros de Cornélio Procópio sugeriram ainda que estes 36	  
estagiários tivessem a separação das senhas de acordo com o nível de instrução 37	  
(estagiário de ensino médio e estagiário de nível superior). A inserção dos estagiários 38	  
foi aprovada por unanimidade, desde que os mesmo façam com senhas separadas dos 39	  
agentes efetivos. Nada mais havendo a tratar, eu, Professora Natália Maria Maciel 40	  
Guerra Silva, Coordenadora da CPA/UENP, encerro a reunião e lavro a ata 41	  
correspondente que, após lida e aprovada, será assinada pelos membros presentes. 42	  
Bandeirantes 17 de setembro de 2013. 43	  
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